



**Vendredi 25 mars**, les enfants de la classe de petite section de l'Ange Gardien se sont rendus au musée de la fraise à Plougastel.

Dans un premier temps, ils ont découvert le musée, les différents costumes, quelques traditions de Plougastel dont la cueillette des fraises...

Le principal but de cette visite était d'observer les couleurs du costume de Plougastel.

Dans un second temps, répartis par petits groupes, ils ont participé à un jeu de piste dont le but était de retrouver le personnage costumé figurant sur la photo qui leur avait été confiée.

La matinée s'est terminée dans une serre de fraises, à Kergonec. Après quelques explications sur cette culture, nous avons dégusté de délicieuses fraises.





Découverte du musée avec Anne et Elodie



Découverte de la cueillette des fraises au musée

## Visite et dégustation de fraises dans une serre à Plougastel



### Accueil et explication avec Véronique



### Les plants , les fleurs, la pollinisation... puis la dégustation !

